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      Annotation

    
        
          Проанализировано современное состояние инвестиционного процесса в Республике 
Крым, обоснована необходимость его активизации. Рассмотрены различные источники 
инвестиционных ресурсов для аграрного сектора: привлеченные средства, заемные средства, бюджетные средства, собственные средства предприятий и организаций. Выявлены функциональные особенности инвестиций, для обеспечения которых необходима государственная поддержка. Определены особенности функционирования аграрного сектора 
в Республике Крым, его значение для экономики региона, в соответствии с которыми 
должна быть адаптирована государственная поддержка различных районов республики. 
Рассмотрены направления воздействия на инвестиционный процесс со стороны органов 
государственной власти: активная государственная политика, направленная на рост заинтересованности молодежи и предпринимателей в реализации инвестиционных проектов, 
развитие государственно-частного партнерства, создание национальной образовательной 
системы, создание благоприятных условий для работы и оплаты труда, государственное 
финансирование инвестиционного процесса.
        

        
          The current state of the investment process in the Republic is analyzed 
Crimea, justified the need for its activation. Various sources are considered 
investment resources for the agricultural sector: borrowed funds, budget funds, own funds of enterprises and organizations. The functional features of investments, which require state support, are identified. The features of the agricultural sector functioning are determined 
in the Republic of Crimea, its importance for the regional economy, according to which 
state support for different regions of the Republic should be adapted. 
The directions of influence on the investment process by the authorities are considered 
public authorities: active state policy aimed at increasing the interest of young people and entrepreneurs in the implementation of investment projects, development of public-private partnership, creation of national educational 
systems, creation of favorable conditions for work and wages, state financing of the investment process.
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